

Desde la Asociación bancaria queremos saludar y apoyar al Frente Docente de Entre Ríos por la muestra de Unidad que esta concentración está demostrando. Es desde allí donde vamos a construir la dignidad de todos los trabajadores y el Pueblo.

Los trabajadores estamos sufriendo el ajuste, suspensiones y despidos, producto de las políticas económicas. No podemos permitir ser la variable de ajuste.

Es por eso que tenemos que seguir el camino de la lucha. El 6 M, el 7M y el 8M, es el mejor ejemplo de ello. Grandes movilizaciones nacionales que tenían como protagonistas al pueblo trabajador.

Acompañamos el pedido de una Paritaria Nacional Docente y sin techo, que no permita la pérdida real del salario.

Nos solidarizamos con el Frente Docente de Entre Ríos y con la firmeza de su lucha.

Creemos necesario la convocatoria a un paro general nacional el 30 de marzo, por su significado histórico.

Al ajuste lo enfrentamos entre todos: en la calle, luchando y en unidad!

Los acompaña,

La Bancaria Paraná